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LA ESPERANZA ES LA FIESTA

Cuando todas las puertas se 
cierran a la esperanza. Cuando 
tantos puños se cierran frente a 
la angustia de la segregación 
racial, la injusticia y  el paro.

Las puertas del P. C.E. y  sus 
ventanas, se abren de par en par 
para que entre la luz y  el viento 
de la historia y  de los tiempos, y, 
sobre todo, la esperanza y  el 
futuro.

Hoy, más que nunca, 
tenemos que recordarnos todos 
que el socialismo, el objetivo por 
el que los comunistas luchamos, 
en su componente utópico es 
festivo; en realidad, es la fiesta 
verdadera de los trabajadores y  
de los pueblos del mundo.

El camino es largo y  difícil. 
Duro y  complicado a veces, pero 
al final nos espera la alegría 
serena de nuestra propia 
liberación individual y  colectiva. 
La felicidad que encontraremos 
en nosotros mismos y  no en lo 
que tenemos o consumimos; en 
lo que somos y  no en lo que 
poseemos.

Esta es la esperanza de la 
mayoría. Una esperanza que 
nadie nos arrebatará, porque es 
nuestra razón, la de todos 
aquellos hombres y  mujeres que 
han luchado y  hoy luchan por 
mantenerla viva, en Etiopía, en 
Sudáfrica, en Nicaragua, en 
Chile y  también en España. En 
cada lugar del mundo en el que 
un hombre o un pueblo luchan 
por su libertad.

Este es el mensaje que los 
comunistas españoles queremos 
transmitir hoy a nuestro pueblo.

Y esta es la esperanza que se 
manifiesta indestructible en un 
pueblo en fiestas. Lo que mueve 
a los hombres y  mujeres de 
Alcalá durante estas semanas a 
olvidar la dura realidad en la que 
viven, y  a divertirse lo más 
posible.

La fiesta es del pueblo y  al 
pueblo debe volver. La fiesta no
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es fundamentalmente espectá
culo, es existencia y  experiencia. 
No está fuera, sino dentro de 
cada uno de nosotros.

La fiesta está en un pueblo 
feliz y  confiado; está en 
cualquier parte menos en Sara 
Montiel y  en José Luis Perales 
con damas de honor incluidas.

M ATIAS ESCALERA

EN NUESTRA CASETA DEL 
RECINTO FERIAL. 
ENCONTRAREIS

• Comida y  Bebida baratas. 
•Alegría sincera
• Música y  disfraces.
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La Postura de los Sindicatos Locales ante el 20-J

U.G.T. Hizo pública una nota de Prensa (

A LOS TRABAJADORES

DE ALCALA Y SU 

COMARCA

El día 29 de Junio aparecía en la 
Prensa Local una nota de Prensa suscrita 
por la Unión Comarca! de U.G. T. cuyos 
párrafos más significativos extractamos 
a continuación.

La Unión General de Trabajadores 
reitera, una vez más, su más profundo 
respeto al derecho de huelga por parte de 
los trabajadores. Derecho que está per
fectamente recogido en nuestro 
ordenamiento constitucional y 
plenamente garantizado por el actual 
gobierno socialista.

Que, al igual que UGT respeta el 
derecho de huelga, rechaza categórica
mente la actuación de piquetes que, bajo 
las formas más rastreras y barrio bajeras 
de coacción, protagonizando en diversos 
puntos del país (siliconas en cerraduras 
de establecimientos, apedreamientos y 
pinchazos de vehículos, agresiones 
verbales y físicas) y de los cuales los 
medios de comunicación han dado 
cumplida información gráfica y escrita, y 
en numerosas empresas de Alcalá (Gal, 
Fiesta, Química Sintética, Roca, West 
Rubber, etc,) sucesos y situaciones de los 
que se tiene que sentir avergonzado 
cualquier trabajador responsable y cons
ciente. UGT, responsabiliza de todos 
estos incidentes a la central convocante a 
la huelga, CC.OO. que fué incapaz de 
controlar a las propias masas que 
moviliza.

Por último, la UGT, hace un 
llamamiento a todos sus militantes para 
que, desde posiciones responsables, pero 
con la legitimidad histórica y presente 
que tiene nuestra central como sindicato 
de clase, participen activamente en las 
tareas sindicales y en la defensa de los 
principios que sustenta la Unión General 
de Trabajadores, basados en una política 
responsable de concertación como único 
camino posible para hacer frente a los 
muchos y graves problemas que tiene 
nuestra sociedad y que sólo desde la 
sensatez, el diálogo y la negociación son 
posibles de afrontar de manera positiva.

Unión Comarcal de UGT-Alcalá

CC.OO. En entrevista de Prensa dijo:

VEINTE MIL TRABAJA

DORES DE LA CIUDAD 

SECUNDARON LA 

HUELGA

En entrevista concedida a la Prensa 
Loca! por varios dirigentes de CC.OO. 
en Alcalá, estos valoraban el movimiento 
huelguístico de ese día en nuestra Ciudad 
como de una MOVILIZACION DE 
M ASAS PACIFICA Y SIN  
PRECEDENTES en Alcalá de Henares. 
A continuación transcribimos un 
extracto de la Entrevista citada:

Las repercusiones del paro general 
de 24 horas que el pasado día 20 de Junio 
paralizó prácticamente nuestra ciudad y 
la polémica posterior sobre su alcance y 
desarrollo nos ha llevado a realizar la 
siguiente entrevista con tres destacados 
dirigentes de la Unión Comarcal de 
CC.OO. Ellos son Magdaleno García- 
Alcalá (secretario de la Unión), 
Francisco González Adrada (responsable 
de organización) y Mariano Sánchez 
Isabel (Secretaría de acción sindical). 
Estructuramos la entrevista en base a los 
temas más polémicos del paro. 
Empezamos preguntándole a 
Magdaleno.

¿Qué datos tienen ustedes de la 
incidencia de la huelga en nuestra 
ciudad?

— En Alcalá de Henares -habla 
Magdaleno- han secundado el paro unos 
20.000 trabajadores. El paro a afectado 
básicamente la industria y al comercio. 
Hemos contabilizado en la industria el 
paro total de grandes fábricas como 
Liade, Roca, Gal, Robert Bochs, 
Correos, Fiesta, Merck, H.D. Lee, 
C.A.S.A., Iberplásticos, etc., multitud 
de empresas medias como la Central 
Lechera, Ferodo, Plásticos Henares, 
Laboratorios Gayoso, todas las fábricas 
de pan y después un número muy amplio 
de pequeños y medios talleres. Nuestros 
datos contrastados a hoy dan que en 
Alcalá el paro ha afectado de manera 
total o parcial a más de cien empresas en 
la industria. En el comercio ha sido total, 
desde Coeba y Simago hasta los bares, 
pasando por los almacenes de 
mayoristas, han ido al paro en este sector 
más de 5.000 trabajadores. En el sector 
servicios el paro también ha tenido una 
amplia repercusión. Las empresas de 
recogida de basura y de la limpieza vial 
(CESPA) no han trabajado en las 24 
horas, los talleres municipales no han 
trabajado ese día. Ha sido, está claro, el 
movimiento huelguista más importante 
que ha conocido nuestra ciudad.
— En el plano sindical, ¿la huelga cómo 
se ha desarrollado?.
— Es éste un matiz importante -dice 
Francisco González-. El paro general de 
24 horas ha sido convocado en este pais 
por todos los sindicatos existentes, 
excepto por U.G.T. Es decir, 
convocaban junto a CC.OO., U.S.O., 
C.N.T., ELA-STV, S.L.M.M., etc. Es
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Los Partidos del Arco Municipal ante el 20-J

El Grupo de Fraga publicó lo 
siguiente:

TALAR ARBOLES PARE
CE MAS GRAVE QUE TA

LAR LIBERTADES
Bajo este titulo, con fecha 6 de Julio 

aparecía en ¡a prensa local una nota que 
suscrita por “Concejales del Grupo 
Popular” en extracto decía:

Los Concejales del Grupo Popular 
del Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
han esperado infructuosamente durante 
dos semanas el desenlace de las 
decisiones del Grupo de Gobierno 
socialista tras los graves incidentes del 
pasado dia 20 en que agentes de la 
Policía Municipal integraban los 
piquetes que colapsaroñ impunemente la 
libertad de los ciudadanos.

Quienes formaron parte de los 
piquetes que intimidaron y coaccionaron 
a los ciudadanos como única via para 
alcanzar su objetivo, han merecido ya el 
juicio público o privado corres -  
pondiente. Quienes lo consintieron 
también. Pero cuando unos funcionarios 
municipales cometen presuntamente 
tales delitos la acción no puede quedar 
impune. La primera autoridad municipal 
debiera ya haber intervenido. No es 
razón esperar la resolución judicial sobre 
el particular, en tanto se dilatan los 
hechos con la canicula estival, y cuando 
el alcalde tiene a su alcance acciones 
preventivas suficientes, avaladas por un 
entorno juridico, politico y social 
favorable.

El silencio del Alcalde ha puesto en 
relieve una vez más el vacío de autoridad 
de los cuadros socialistas. Ha faltado la 
decisión pronta del alcalde como es la de 
retirar la confianza a aquellos agentes 
municipales a los que el pueblo ya se la 
ha retirado por prestarse al doble juego 
de sus conductas. Cuando se talaron 
equivocadamente tres pinos, la decisión 
del alcalde se produjo fulminante a las 
veinticuatro horas, pero la acción de 
distorsionar a los ciudadanos por parte 
de ciertos agentes municipales no parece 
ser tema de decisión para un alcalde. En 
definitiva, talar árboles parece más grave 
que talar las libertades.

Estos hechos se han producido en el 
preciso momento en que ciertos números 
de la Policia Municipal, también de 
paisano, llevan a cabo una campaña en 
contra de un posible jefe militar y a favor 
de un jefe civil.

Concejales del Grupo POPULAR

El Portavoz del G rupo de 

Concejales PSOE publicó: -

LIBERTAD, LIBERTAD... 

¡Cuantos crímenes se come

ten en tu nombre!

El portavoz del Grupo de 
Concejales del PSOE en el 
Ayuntamiento Sr. Florencio Campos 
publicaba con fecha 29 de Junio en la 
Prensa Local un articulo en relación 
con la Huelga del 20 de Junio que, 
bajo el titulo de cabecera, en extracto 
decía:

En un estado democrático el 
recurso a la fuerza, a la violencia, a la 
coacción legitima, sólo cabe en las 
instituciones porque ellas emanan de 
la voluntad popular, porque la 
ejercen mediante la ley y porque son 
responsables ante quienes les eligen.

Una prueba la hemos tenido 
durante la huelga general del pasado 
20 de Junio, en la que la libertad de 
trabajo, de circulación, o simple 
deambular sin coacción, se han visto 
violentados en nombre de la libertad, 
la de huelga que nadie discute ni pone 
en duda, pero que comienza a ser 

dudosa y discutible cuando se ejerce 
violencia.

Sabemos que puede haber 
conflictos ocasionales entre 
libertades, pero si ese conflicto se 
resuelve mediante el uso de la fuerza 
estaremos peligrosamente en el 
lindero, siempre tentados, de imponer 
“ nuestra libertad” que, por cierto, es 
el razonamiento de todas las 
dictaduras.

Desgraciadamente, el dia 20 de 
Junio en Alcalá hubo individuos que 
despreciaron y dejaron de hacer 
bueno el gran principio de que 
seremos libres en la medida en que lo 
sean los demas. Desgraciadamente el 
dia 20 de junio en Alcalá hubo 
individuos que demostraron 
fehacientemente que es más fácil, 
mucho más fácil, hablar en nombre 
de la libertad que practicarla.

Afortunadamente, un estado de 
libertades, permite, junto con su 
ejercicio, conocer a quienes siguen 
estas conductas y como se dice en el 
Evangelio, a nosotros, los demás 
ciudadanos, nos corresponde 
conocerlos por sus frutos.

Florencio CAMPOS CORONA

Firmado por el Concejal Rafael García 
Poveda, el P.C.E. publicaba:

Desde el equipo de Concejales 
. P.C.E.:

TOMANDO POSTURAS
El Concejal Comunista publicaba el 13 

de Julio en la Prensa Local un largo articulo 
en el que entre otras cosas se referia 
ampliamente a la Huelga del 20 - J y en 
particular salia al paso de lo que sobre el 
tema habían ido publicando otras fueras 
locales. Extractamos de él lo que sigue:

EL 20-J Y LAS OTRAS REACCIONES 
PUBLICAS

Pues sí señor. Era de esperar. Lo 
intuíamos. Eramos el único partido de! arco 
municipal que apoyábamos sin ambages el 
paro general del 20 de junio. Y los otros 
han ido reaccionando. Nunca mejor 
empleado el término. Nuestros colegas del 
Grupo Popular se descolgaron: Los piquetes 
de ese día "que colapsaroñ impunemente Ia 
libertad de los ciudadanos”. Es decir, los 
alrededor de veinte mil conciudadanos que 
no trabajaron ese día fu é  porque unos dos 
millones de extraterrestres en forma de 
piquetes no se lo permitieron. Porque, claro, 
doscientos sindicalistas, era muy difícil que 
intimidaran a 20.000 ciudadanos y  les 
impusieran su voluntad. La derecha 
española como siempre: reaccionaria y  
totalmente miope. Miren ustedes a su 
alrededor, analicen causas profundas, no se 

■aferren a esquemas fáciles y  tendrán otro 
porvenir. Pero ya lo sé, eso es mucho 
pedirles. Perdonen.

Y  cuando hablen de talar libertades, no 
sean frivolos con la historia reciente de este 
pals. Efectivamente, Ia situación política en 
nuestras tierras es muy confusa. Pero no 
tanto. Abran ustedes el baúl de sus seculares 
recuerdos cuando hablen de las libertades y  
de su talado y  se les quitarán las ganas de 
volver a escribir cosas tales. ¿Cómo es 
posible que una derecha liderada por el Sr. 
Fraga y  el Sr. Robles Piquer o el muy 
eclesiástico colega Sr. José César Alvarez en 
nuestra ciudad, se atreva a hablar de TALA 
de libertades? El Grupo Popular en nuestro 
Ayuntamiento, en sus ansias de demagogia, 
nos está acostumbrando a cada cosa. Se 
proclaman los avanzados de la libertad. Pero 
ustedes ¿que creen que pasarla con LAS  
LIBERTADES (con mayúscula) de este 
pueblo, si su grupo “Popular” agarra el 
garrote, es decir, el poder? Miren ustedes, 
seamos serios. En este pals a lo largo de los 
siglos y  aún en los más recientes años, unos

------------------------------------------- -------Continúa al dorso.



(Viene de la página anterior)

itos hemos pasado décadas llenando cárceles 
tn  defensa y  en lucha por traer la libertad y  
le democracia y  otros, la derecha hispana de 
triste recuerdo en la cultura secular universal 
de los pueblos, construyendo esas mismas 
cárceles.

Por otra parte, el articulo firmado por 
Florencio Campos Corona, portavoz del 
Grupo Socialista en la Corporación y  
diputado socialista en la Asamblea del ente 
autónomo, apareció en PUERTA DE 
MADRID con un titulo y  un contenido, a 
nuestro entender incompatible con la figura 
política que sustenta quien lo suscribe. Y nos 
explicamos. ¿Como el portavoz en la ciudad 
del Partido Socialista Obrero puede escribir 
que este pacifico movimiento huelguístico ha 
constituido un crimen en nombre de la 
libertad?.

Quien eso escribe y  desde la posición 
politica que lo escribe, provoca repulsa por 
incoherencia, a nuestro entender. Porque 
vamos a ver, o el señor Campos no asume la 
historia de anteayer y  de ayer de su partido, 
o simplemente no la conoce, o está en ese 
partido como podía estar en cualquier otro. 
Porque señor Campos, desde su creación y  
hasta octubre de 1982 que accede al poder, el 
PSOE y  su central sindical la U.G.T. han 
usado de eso que usted llama “crimen en 
nombre de la libertad” y  que yo ¡lamo 
derecho irrenunciable de las clases sociales 
más débiles, en multitud de ocasiones, como 
arma e instrumento esencial de los obreros 
en defensa del pan, el trabajo, la dignidad y  
la libertad.

Y  claro, uno se asombra. No porque 
escriba lo que usted ha escrito sino porque lo 
escriba un diputado socialista, portavoz del 
PSOE en la Corporación de nuestra ciudad. 
Mire usted señor Campos, el 13 de agosto de 
1917 la más alta dirección de su partido, el 
Comité Nacional se llamaba entonces, 
convocaba una huelga general, cuyo comité 
de huelga a nivel nacional lo componían sus 
compañeros de partido y  sindicato, Julian 
Besteiro y  Andrés Saborit por el PSOE y  
Largo Caballero y  Daniel Anguiano por la 
U.G.T. Eran en ese instante los más altos 
dirigentes de ambas organizaciones, 
presidente y ■ vicepresidente, creo recordar. 
Esa huelga se saldó con varias decenas de 
muertos y  varios miles de obreros y  
ciudadanos encarcelados. El comité nacional 
de huelga era juzgado y  condenado a largos 
años de prisión, de los que solo cumplieron 
aproximadamente un año, pues pasaron de 
la cárcel al Congreso de Diputados. No 
estaban haciendo crímenes en nombre de la 
libertad, estaban alumbrando la libertad 
para los oprimidos. Sabe usted al menos 
según mi criterio. El 4 de octubre de 1934 de 
nuevo el PSOE y  la U.G.T. en sus 
direcciones nacionales convocaban una 
huelga general en todo el pals, que 
desembocó en lo que después se conoció 
como la Revolución de Octubre en Asturias y  
que arrojó un saldo trágico final de más de 
2.000 muertos y  40.000 encarcelados, entre 
los que se encontraban altos dirigentes del 
partido en el que usted milita y  en la central 
sindical hermana U.G.T., (Largo Caballero, 
Trifón Medrano, González Peña, 
Teodomiro Menéndez, Be lar mino Tomar,... 
etc.). De nuevo, y  claro según mi visión, no 
hacia crímenes en nombre de la libertad. 
Luchaban por alumbrar una vida digna y  
libre para todos.

Esas luchas, yo no sé usted, pero yo las 
hago mías y  no milito en el partido que las 
protagonizó, junto con otras organizaciones 
obreras. Estas dos grandes movilizaciones, 
huelguísticas las señalo de entre decenas y  
seguramente más de un centenar de huelgas y  
paros generales de mayor o menor amplitud 
encabezadas por el PSOE y  la U.G. T. en este 
siglo.

COINTRA
EL GRUPO FIERRO DESTRUYE OTROS 

293 PUESTOS DE TRABAJO EN NUESTRA 
CIUDAD

El pasado mes de Julio se ha consumado el 
despido de 293 trabajadores de la empresa 
Alcalá Industrial (COINTRA), a los que el 
grupo Fierro venia “preparando la cama” 
desde hace más de un año. Primero fueron las 
regulaciones de empleo, después las listas de 
afectados, luego la contratación de un 
consulting y  finalmente 40 días de 
indemnización por año de antigüedad para 
rematar la faena. A si el grupo Fierro cierra un 
capítulo más de la descapitalización de nuestra 
comarca.

En el trancurso de las negociaciones el 
propio Sr. Fierro llegó a ofrecer a los 
trabajadores la empresa a "peseta la acción”. 
Tiene demasiadas prisas por llevarse el capital 
que procede del trabajo de obreros - hoy 
alcalalnos, ayer arrancados de sus tierras - a 
Venezuela, por ejemplo o a los propios 
Estados Unidos, como se escribía 
recientemente en la prensa local, serla muy 
gráfico que alguien con acceso a ello, hiciera 
un estudio de la evolución de las inversiones de 
este grupo financiero en nuestra ciudad. 
Quedarla -  a nuestro parecer - de manifiesto, 
como a medida que la democracia se 
implantaba en nuestro país y  en las 
Instituciones de nuestra ciudad, D. Ignacio 
Fierro y  Cia. retiraban los millones de 
inversiones industriales que tenían en Alcalá de 
Henares, hundiendo con ello cientos de 
puestos de trabajo.

Comisiones Obreras, central minoritaria 
en el Comité de empresa, ha luchado 
prácticamente sola contra esos despidos. La 
otra central presente en el comité, con mayor 
número de delegados en la empresa ha sido 
una rémora constante. Las movilizaciones de 
los afectados han sido constantemente 
encabezadas por CC. OO. en solitario.

El Partido Comunista, quiere denunciar 
la pasividad en importantes sectores y 
entidades de la ciudad frente a la destrucción 
de estos 293 empleos más, que vienen a 
engrandar dramáticamente la cifra de más de 
12.000 parados que ya están registrados en las 
oficinas del INEM, esto cuando ya está 
avanzada la gestación de una importante 
reducción de plantilla en la otra de las 
empresas que fué  junto a COINTRA de las 
grandes de Fierro en Alcalá: IBELSA.

Proclamamos nuestra solidaridad con los 
despedidos y  queremos poner de manifiesto 
una vez más el fracaso de la política económica 
del Gobierno del PSOE, nos ofrecieron 
800.000puestos de trabajo y  a casi tres años de 
gestión nos presenta esa misma cifra pero de 
parados, a incrementar a los ya existentes 
cuando llegaron al gobierno. El Sr. Boyer, nos 
dá el ejemplo de la austeridad que pregonaba y  
la práctica en Marbella con la “Preysler ” y  
bastantes de sus amigos, los grandes de la 
banca.

LA IZQUIERDA TIENE UNA VOZ

MUNDO OBRERO
A PARTIR DE SEPTIEMBRE EN 
LOS QUIOSCOS DE LA CIUDAD

LA SUBIDA DEL 
TRANSPORTE

Es difícil, desde nuestra perspectiva de 
ciudadanos de finales del siglo XX y en plena era' de 
las comunicaciones, en al que se nos repite 
machaconamente, el gran nivel de bienestar social, 
alcanzado en nuestros días, medido eso si en 
impersonales escalas de P.I.B., gastos corrientes o 
rentas “ per capita” . Es difícil, como digo entrar a 
analizar un tema, que para muchos, a primera vista 
y erróneamente, puede parecerles lejano a sus 
intereses o lo que es lo mismo, no afectarles a su 
situación ni incumbiries las posibles soluciones.

Es el transporte urbano de pasajeros uno de 
esos temas, difícil de retomar actualmente, máxime 
si tenemos en cuenta la realidad de una sociedad 
capitalista y mucho más difícil si se hace, desde una 
perspectiva de izquierdas, en la que ya no prima solo 
el carácter de contribución a la creación de riqueza, 
que tiene indudablemente el transporte público, sino 
el carácter solidario hacia unos sectores sociales 
faltos de recursos que esta misma sociedad 
capitalista genera.

Hasta aquí, todos o casi todos los ciudadanos 
de Alcalá estamos de acuerdo en lo básico del 
planteamiento.

Pero la realidad, la práctica diaria, los 
planteamientos sobre los que debe sustentarse, un 
servicio a los ciudadanos, como es el del transporte 
público, cada día se alejan más de la coherencia 
política exigible a aquellos partidos políticos, que 
llamándose de izquierdas, actúan cada vez de la 
forma más impropia hacia sus electores, en este caso 
la mayoría de los ciudadanos de Alcalá.

El pasado día 23 de Julio fué presentado al 
Pleno municipal por parte del PSOE una propuesta 
de modificación de las tarifas de los autobuses 
urbanos, consistente en una SUBIDA DE TARIFAS 
DEL 12% a partir del l.° de agosto y además una 
subvención a fondo perdido de 11.640.937 ptas. 
correspondiente al periodo de agosto a diciembre y 
de 9.015.887 ptas. correspondiente al periodo de 
enero a julio, también a fondo perdido. EN TOTAL 
20.656.824 Ptas.

A primera vista podria parecer, y asi se quiere 
hacer parecer, una acción solidaria, encaminada a 
mantener las tarifas de los transportes urbanos en 
una banda que se considera social, cargando los dé
ficits de la gestión de la empresa concesionaria del 
transporte a los presupuestos anuales de éste 
Ayuntamiento. Pero la realidad, después de 
desarrollar y analizar ésta nueva subida de tarifas y 
concesión de subvención, es muy otra no existe tal 
solidaridad y lo que es peor con esta decisión 
(aprobada por PSOE y AP) demuestra carecer de un 
proyecto viable de Financiación del transporte 
público, optando a última hora por la improvisación 
y la chapuza. Por que no puede ser entendida de otra 

''•forma la alocada decisión, a ultima hora, con el 
tiempo a favor de la empresa concesionaria como 
elemento mediatizante, de conceder a esta empresa 
una subención, garantizándole a lo largo de este 
ejercicio y siguientes un beneficio neto del 18% de 
los gastos originados en la explotación del negocio y 
todo ello sin que ésta empresa privada, ofrezca a 
cambio un proyecto para reducir las constante 
pérdida anual de viajeros que la propia empresa 
reconoce ser de un 5%.

Desde luego no será difícil adivinar que 
cualquiera de los lectores de ésta comunicación 
considere que (a partir de la “ brillante decisión” ) 
todo el mundo puede lanzarse al venturoso mundo 
de la libre empresa.

El P.C.E. quiere hacer publica su oposición a 
ésta subida, que ni siquiera respeta el tan cacareado 
I.P.C. (7%), al mismo tiempo que nos 
comprometemos a presentar próximamente un 
proyecto de municipalización del transporte en Al
calá a la vez que es imprescindible exigir a la 
administración central la elaboración y aprobación 
de la eternamente esperada ley de Financiación del 
Transporte Público.

RICARDO AL VAREZ MARIA


